
① 総代会で出された質問のうち、当日回答できなかったものを以下に回答します。 

質問 

Ｐ30 ３．（２）単協モデル事業の実現  

≪質問内容≫ 

岡谷支部がモデル事業

から退いたことを受け、

改めて候補支部の呼び

かけがされたが、新たに

「身体介護」という条件

が加わったと認識して

いるが間違いないか？ 

≪回答≫ 

2017 年度の提案と条件が異なるのは以下の 3 点です。身

体介護は 2017 年の提案時点から条件の中に入っていまし

た。 

2017 2019 理由 

介護保険

を利用し

た事業 

介護保険

の利用は

問わない 

今後も介護保険が縮小されること

から、介護保険報酬だけに頼らな

い事業の必要性を見据えて。 

デイサー

ビスから

の取り組

み 

サービス

の形態は

限定しな

い 

「新たなコミュニティづくり」の

視点を基礎に、ゼロベースで必要

なサービスを考える事が重要。 

経営主体

は生活ク

ラブ長野 

法人とし

て独立を

目指す 

必要な福祉事業をゼロベースで考

えるため、支部によって答えが違

い、適した法人格も違う。またモ

デルづくり支援の内容を柔軟に設

定するには、責任を持った事業体

として活用することが望ましい。 

 

 

 

② 以下について当日の回答内容に誤りがありましたのでお詫びして訂正します。 

質問 

職員の人件費 

≪質問内容≫ 

何人の職員数で平均賃

金はどれくらいである

か？ 

≪回答≫ 

2018年度の実績で、職員数は 48人。賃金は通勤費と一時

金を含めて年／317万円程度となる。 

【誤】317万円 

【正】507万円 

 

 


